

- 
- Profesional profesionales de Enfermería
 - Leidy Marisol Hernández Sánchez
 - 9no cuatrimestre grupo c

INTRODUCCIÓN

En este tema veremos todo lo que es una emergencia médica lo cual es tan necesario para el profesional de enfermería la atención medica de urgencias se encarga de la atención inmediata de individuos que presentan algunas condiciones que comprometen su vida dando por ello las medidas necesarias para ello se unen varios especialistas desde el camillero hasta un médico profesional y hasta los servicios telefónicos de emergencia entran en un papel muy importante en situaciones de urgencias y emergencias

Logando así la atención pre- hospitalario y enseguida hospitalario es así como se lleva después a la pronta recuperación del individuo gracias a la coordinación de los profesionales de salud las emergencias y urgencias se encuentran organizados a la finalidad por finalidad fuentes o departamentos dependiendo de cada una establecen sus proyectos, áreas y capacitaciones para la mejor tención de los ciudadanos

Un sistema de atención de urgencias cuenta con todas las fases del tratamiento del paciente lesionado esto depende de uno de los sistemas básicos que existe de servicios médicos de gran medida depende también de los voluntarios con diferentes sistemas tanto públicos como privados.

EL AYUDISTA EN PRIMEROS AUXILIOS ANTE LAS URGENCIAS MÉDICAS

Los espectadores de una emergencia vital no son profesionales de la salud ni personal entrenado en primeros auxilios sino personas anónimas cercanas al evento. De ahí la necesidad social de enseñar a la población a realizar unas sencillas maniobra básicas que contribuyen a que el pronóstico de una persona sea mejor.

PROTEGER

En primer lugar, protégete manteniendo la calma y recordando cómo deben de ser las Medidas para evitar males mayores, Asegura tu bienestar más inmediato: protégete a ti en primer lugar poniéndote a salvo en caso de que aún haya peligro. Una vez estés a salvo, protege la zona. Si es un accidente de tráfico, márcala con conos o triángulos.

ALERTAR

Identifica la zona en la que te encuentras, el número de heridos, tipo de accidente y catástrofe y algún tipo de posible peligro (por ejemplo, si se trata de una explosión de gas, habrá que llamar a la compañía del gas para que corten el gas). Es el momento en el que llames a tele asistencia para que puedan venir los servicios de urgencia para que puedan encargarse la evacuación de heridos.

SOCORRER

Si no tienes unos mínimos conocimientos de primeros auxilios, lo mejor es no tratar de hacer nada y esperar a que acudan los técnicos de asistencia sanitarias y los equipos de emergencia. Si la persona no respira, comprueba si tiene pulso. Si así es, necesitará que le hagas la respiración artificial. Si no tiene pulso ni respira, realiza la reanimación cardiopulmonar. Si tiene una hemorragia grave, intenta detenerla presionando con un paño limpio y levantando la extremidad herida.

Definición de los Primeros Auxilios

La asistencia inmediata que brindamos a una persona que ha sufrido un accidente o enfermedad súbita, hasta que sea atendida por un médico idóneo.

Los principios de acción de emergencias

- Evaluación Inicial de Área.
- Evaluación de la Víctima.

- Manejo Inicial de la emergencia súbita

Síntomas que aquejan a la persona

- ✚ Problemas Respiratorios.
- ✚ Problemas Cardiacos.
- ✚ Hemorragia.
- ✚ Fractura.
- ✚ Quemaduras
- ✚ Intoxicaciones.

En estos casos utilizamos el sistema START, el cual es una nemotecnia que ayuda al socorrista a decidir a quién asistimos primero

- ✚ Simple
- ✚ Triage.
- ✚ Atención Rápida.
- ✚ Rápido.
- ✚ Tratamiento

Evaluación del estado físico

Es un método sistemático para detectar problemas de salud o evidencia física de capacidad o incapacidad funcional. Con frecuencia se realiza iniciando por la cabeza y continúa de forma sistemática en sentido descendente (cefalocaudal).

ESTADO GRAVE O CRÍTICO, DE COMA Y SHOCK

Para referirnos o dar cuenta de aquellas situaciones cruciales y excepcionales de un hecho y que se caracteriza porque el peligro está presente, amenaza, y hasta puede resultar fatal, de vida o muerte para quien está amenazado por él, si no logra luchar y enfrentarse El shock es un síndrome que se caracteriza por la incapacidad del corazón de la circulación periférica de mantener la perfusión adecuada de órganos vitales. Provoca hipoxia tisular y fallo metabólico celular, bien por bajo flujo sanguíneo, o por una distribución irregular de éste.

TIPOS DE SHOCK

- ✚ Shock anafiláctico
- ✚ Shock cardiogénico
- ✚ Shock hipovolémico
- ✚ Shock séptico

Pasos para atender una emergencia

En las que la salud de una persona puede verse afectada pero sólo algunas de ellas requieren de primeros auxilios. Los traumatismos, las asfixias o las hemorragias son

algunas de las catalogadas por los servicios médicos como peligrosas y donde la persona puede tener riesgo inmediato de muerte.

Solicitar atención, Valoración Primaria, Despejar vía aérea, Respiración, Déficit neurológico,

Principales emergencias

Las infecciones obstétricas graves, las hemorragias del embarazo, parto y puerperio, las complicaciones graves de los estados hipertensivos del embarazo y un capítulo referido a la asistencia en caso de paro cardiorrespiratorio en la embarazada. Su abordaje adecuado puede significar la diferencia entre la vida y la muerte, tanto para la madre como el niño, siendo su impacto más significativo en los países con alta morbilidad materna.

SIGNOS Y SINTOMAS

- ✚ Obstrucción de la vía aérea
- ✚ Respiración inadecuada o ausente
- ✚ Ausencia de pulso
- ✚ Lesión espinal
- ✚ Lesión craneal
- ✚ Lesiones de tejidos blandos
- ✚ Lesiones musculoesqueléticas
- ✚ Hemorragia interna o externa
- ✚ Hipotermia
- ✚ Abuso de drogas o alcohol
- ✚ Ahogamiento o casi-ahogamiento

CONCLUSIÓN

Las emergencias médicas e urgencias son un paso vital y fundamental para la atención médica integral y especial dependiendo de la misma alguna de ellas pueden resultar muy simples pero todos tienen el mismo principio que es cuidar la integridad de todas las necesidades de los pacientes

Sin duda alguna queda mucho por hacer para mejorar la capacidad de acción de los especialistas en el tema ya que requiere una maniobra especializada ya que muchos en ocasiones cometen errores ya que un paramédico es el principal en escenas de enfermedades, lesiones y accidentes, crímenes y desastres provocados por el hombre y la naturaleza